
国際ロータリー第2590地区　川崎百合丘ロータリークラブ

2012〜
  2013年度

第1657回例会記録　平成25年1月15日（火）  25/47回

＜点鐘＞� 安藤亨会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞� 安藤亨会長
米山奨学生　禹有珍さん
安藤亨会長より奨学金が渡されました。

＜祝い事＞� 古澤親睦委員長
会員誕生　�鈴木会員、尾崎会員、山口会員、赤本会

員、安藤志子会員、田内会員、笠会員

夫人誕生　嶋会員、渡邊会員の奥様
会員入会　渡邊会員、中村会員、関山会員

「留学生のイザベラさんを5ヶ月預かりました。次
は鈴木会員よろしくお願いいたします」。

＜会長報告＞� 安藤亨会長
　先に、理事会の報告をいたします。
・『芸術のまち研究会』の個人協賛金のお願い　
　クラブとしては昨年末協賛金を拠出しております。
　年間1人5,000円　各会員にお任せします。
・2/13（水）IMのため2/12（火）を休会とします。　
　2/19（火）のプログラムは会員卓話となります。
以下、会長報告です。
1.��IM登録のお願い　先日お知らせしたとおり、皆
様にポストインしております。全員登録ですので
お願いいたします。
　�2/13（水）　13：00登録　慶応義塾大学日吉協生館
藤原記念ホール
2.��第2590地区　新会員一泊研修セミナー開催のご案内
　2/17（日）～2/18（月）　ニューウェルシテー湯河原
　12：00登録　13：00セミナー
　会費　12,600円　会費クラブ負担
　参加対象者　新会員　当日名刺交換会があります。
3.��RIより2013～14年度クラブ役員等報告内容とク
ラブ会長・幹事の漢字表記の提出のお願い
4.��下半期地区資金振込　1人�13,500×39=526,500円
下半期米山　1人�2,500×39=97,500円　ロータリ
ーの友購読料　258冊×200=54,180円をそれぞれ
送金いたしました。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。
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5.��リスボン国際大会参加者報告　出席予定の方は
1/21（月）事務局まで　
6.��交換留学生の矢崎冬萌さんより、新年の挨拶、写
真とレポートが参りました。後ほど安藤志子財団
委員長より報告があります。

＜幹事報告＞� 中島健児幹事
＊文書着　横浜あざみRC　新川崎RC　川崎とどろ
きRC
＊その他
･タウンニュースが届いております。

＜ニコニコ委員会＞� 山口委員長
　安藤亨会長→「昨日の大雪、驚きました。くれぐ
れもケガの無いように」。中島健児幹事→「路面凍
結による転倒には十分ご注意ください」。小塚会員
→「全国高校サッカー選手権では、念願の国立競技
場でプレーすることがかないました。頂点への挑戦
はさらに続くことになりますが、3位という重い実績
を残すことができました。暖かい支援、応援ありが
とうございました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。
安藤志子会員、井上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、
北島会員、靏丸会員、内藤会員、中村会員、野島会員、
浅沼会員、大矢会員、関山会員、嶋会員、白井会員、
鈴木会員、高田会員、玉井会員、渡邊会員、結城会
員、山口会員。

＜出席委員会＞� 玉井委員長

＜ロータリー財団＞� 安藤志子委員長
　玉井会員→「今年分達成です」。鴨志田会員→「達
成しました」。山口会員、内藤会員、関山会員、大
矢会員からもいただきました。
　矢崎冬萌さんからのメールを報告いたします。
「12月になっても半袖で暑いと感じる日がありま
す。気温は10～27度で、日によってばらつきはあり
ますが、冷える日でも朝夜10度といったところです。
台湾では雪が降らないので、ほとんどの人が本物の
雪を見たことがありません。12月はロータリーの企
画で台湾の成人式のようなものをしました。女子は
かんざし、男子は帽子を保護者にかぶせてもらうと

いう行事です。台湾のクリスマスは日本よりも祝う
人や祝う事も多く、学校では当日にプレゼント交換
をして私はフライパンをもらいました。ロータリー
で泊りに行ったパーティーも楽しかったです。
　学校は12/30～1/1まで年越し休みで、私は台湾人
の友達と出かけ、年を跨ぐ時の花火を見たりしまし
た。台湾では年越しを跨年と呼びます。みんな出か
けて道や駅が大変です。台湾のテレビで紅白歌合戦
を放送してくれるので、31日の夜は紅白歌合戦を見
て、ゆく年くる年を見ました。ホストファミリーは
台湾語で喋っているので勉強しなければと思いま
す。中国語ももっと勉強しなければと思います」。

＜35周年実行委員会＞� 結城委員長
1/22（火）　赤坂璃宮　18：00～　総務委員会を開催
します。各委員長よろしくお願いいたします。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜クラブ協議会＞会員増強　　　　鈴木増強委員長
　鈴木増強委員長の進行のもと、各グループリーダ
ーから会員増強についての進捗状況の報告がありま
した。

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員1

第1657回� 39＊� 31� 8� � 79.49%
第1656回� 39＊� 33� 6� 4� 94.87%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 23件� 24,000円� 627件� 693,000円
� 6件� 55,000円� 24件� 252,000円
� 0件� 0円� 2件� 160,000円
� 0件� 0円� 19件� 250,000円

累計

本日のプログラム


